

Alrededor de 20 coches aparecen con los retrovisores rotos en la avenida Filipinas

26/12/2023



Imagen de algunos de los retrovisores.

La avenida Filipinas amaneció la pasada mañana de Navidad, 25 de diciembre, con alrededor de 20 coches estacionados que tenían los espejos retrovisores rotos. Una de las afectadas ha confirmado a *Valle de Elda* que ya es la segunda vez que ocurre este año.

Los hechos ocurrieron de madrugada, y por la mañana aparecieron rotos todos los espejos retrovisores de los

coches que se encontraban aparcados en la parte derecha de avenida, viniendo desde el estadio Pepico Amat.